

Aus Liebe zum Menschen.

Presseinformation

Weiterstadt, den 9. November 2024

Ein ganzes Bürgerzentrum vollgepackt mit Kunstwerken

Hobbykünstler aus der Region präsentieren ihr Selbstgefertigtes

Zum 35. Mal bot das DRK Weiterstadt vielen Hobbykünstlern aus der Region die Gelegenheit, ihre Unikate, die sie das ganze Jahr über liebevoll anfertigten, zahlreichen Besuchern zu präsentieren und zu verkaufen. Es hätten weitaus mehr Aussteller sein können, die Warteliste war entsprechend lang, doch es war eine bewusste Entscheidung des DRKs allen Besuchern genug Raum zu bieten. "Unser Plan war, dass das Bummeln und Stöbern an den schön dekorierten Ständen nicht zum Gedränge und Geschiebe wird und das ganze Szenario einen schönen Rahmen erhält" so die DRK-Organisatorinnen die in diesem Jahr zum ersten Mal in neuer Zusammensetzung die Leitung des Marktes übernahmen. Lilo Beck, die mit wechselnden Teams diese Ausstellung von Anfang an organisierte, übergab dieses Jahr die Leitung in neue Hände, nicht ohne das Team in den letzten Monaten präzise einzuarbeiten. "Die Planung nimmt viel Zeit in Anspruch, einer alleine kann das alles gar nicht stemmen. Insofern bin ich froh, dass sich ein tolles Team zusammen gefunden hat, aus erfahrenen des alten Teams und neuen Mitgliedern", so Lilo Beck. Seit dem Frühjahr dieses Jahres waren sie gemeinsam mit den Vorbereitungen beschäftigt. "Hut ab, für so viel Zeit, Engagement und Herzblut, was sowohl die Organisatoren und die Aussteller in ihr Hobby stecken", so der neue erste Vorsitzende des DRK Weiterstadt, Ralf Hoffmann, für den es ebenfalls sein Debüt in seinem neuen Amt war. Gemeinsam mit Bürgermeister Ralf Möller dankte man unter viel Applaus Lilo Beck für ihre Leistung, um anschließend die Ausstellung offiziell zu eröffnen. Es dauerte nicht lange, bis der Saal mit Besuchern gut gefüllt war und die ersten Kunstwerke seinen Besitzer wechselten. "Es ist jedes Jahr schön, hierher zu kommen und sich mit den ersten Geschenken für das

DRK-Ortsverein Weiterstadt

Otto-Wels-Straße 1 64331 Weiterstadt

www.drk-weiterstadt.de info@drk-weiterstadt.de

facebook.com/drkweiterstadt instagram.com/drk.weiterstadt

Ansprechpartner:
Michael Ackermann
(Presse- und Öffentlichkeitsarbeit)
presse@drk-weiterstadt.de
Tel. 06150-55277

Frankfurter Volksbank eG BIC: FFVBDEFFXXX IBAN: DE24 5019 0000 0002 5440 08

Die sieben Grundsätze der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität





Aus Liebe zum Menschen.

bevorstehende Weihnachtsfest einzudecken. Was ich hier erwerbe gibt es kein zweites Mal!" so Heike Dieter, die schon seit etlichen Jahren zur Hobbykünstler-Ausstellung kommt. Die Vielfalt ist groß, was die Hobbykünstler ausstellten, von kunstvoll gedrechselten Holzschalen über filigran gehäkelte Puppenkleider oder selbstgeschmiedeten Silberschmuck. Es bleib kein Wunsch offen. Im Gespräch zwischen Besuchern und Austellern wurden auch individuelle Maßanfertigungen in Auftrag gegeben, so dass den Ausstellern nach dem Markt nicht langweilig wird. Überhaupt bot der Markt eine schöne Gelegenheit, sich miteinander auszutauschen, Erfahrungen und Tipps untereinander auszutauschen. War man durch die Gänge geschlendert und hatte alles gesehen, boten die Helferinnen des DRK Weiterstadt an der großen Kuchentheke selbst gefertigte Kuchen und Torten an. Auch hier zeigten sich wahre Back- und Verzierungskünstler, und so war es nicht verwunderlich, dass die Theke bis auf den letzten Krümmel restlos ausverkauft war. Als sich gegen 17 Uhr die Gänge lichteten und der Markt zu Ende ging, waren die Aussteller und die Organisatoren sehr zufrieden mit dem Verlauf aber auch froh, dass alles so reibungslos geklappt hat.

Wer Lust hat, sich beim DRK aktiv einzubringen oder auch mal auszustellen kann sich beim DRK per E-Mail an info@drk-weiterstadt.de melden. Denn nach der Ausstellung ist vor der Ausstellung und beim Roten Kreuz gibt es immer was zu tun.

Bildunterschrift:

Für die zahlreichen Besucher der DRK-Hobbykünstler-Ausstellung gab es an über vierzig schön dekorierten Ständen viel Kreatives zu entdecken.